

Bauanträge im Gemeinderat

Eine Reihe von zustimmungspflichtigen Bauanträgen wurde in der Gemeinderatssitzung am 13. Mai behandelt.

Der Neubau eines Einfamilienhauses mit zwei Ferienwohnungen, zwei Garagen und Carport im Gebiet „Ob den Weingärten“ in Frauenzimmern wurde bei zwei Stimmenthaltungen und einer Gegenstimme akzeptiert.

Auch bei der Bauvoranfrage, im Gewann „Grund“ in Eibensbach ein Wohnhaus mit Garage, Büro, Ferienwohnung und Altenteil errichten zu können, wurde mit demselben Abstimmungsverhalten positiv verabschiedet.

Bei beiden Bauanträgen ist bekannt, dass die Grundstücke nicht frei von Baulasten sind. Die Entscheidung über notwendige Befreiungen will der Gemeinderat der Genehmigungsbehörde überlassen.

Letztlich haben die Bürgervertreter auch dem Neubau von drei Garagen mit Fahrradbox auf einem Wohngrundstück am Lailenweg in Eibensbach bei einer Stimmenthaltung „grünes Licht“ gegeben.

Eine Formsache war auch die Zustimmung zum Neubau eines Einfamilienhauses mit Einliegerwohnung im Wohngebiet „Hummelberg“. Die geringfügige Überschreitung der Baugrenze bei der Garagenplanung wurde ausnahmslos akzeptiert.